



## | ¿SERÁ? |

### Optimismo sobre el T-MEC

Ayer, Vidal Llerenas Morales, subsecretario de Economía y único funcionario federal que participó en la Reunión Anual de la Concamin derrochó optimismo con respecto a la revisión del TMEC a partir del próximo año, incluso celebró que China está perdiendo terreno en Norteamérica, pero también dijo que en la revisión habrá proteccionismo del lado de EU, sea quien sea el próximo Ejecutivo de aquella nación, entonces, ¿va a estar fácil o no? A ver qué dice Ebrard. ¿Será?

### Las maletas listas

A pesar de que pareciera ser la misma administración, a los trabajadores de confianza del IMSS, que ocupan puestos directivos, ya preparan sus maletas, aunque piden ser escuchados para dejar claro cómo se procesará su salida, al fin de cuentas se supone que pertenecen al mismo proyecto... y con la misma cabeza. ¿Será?

### Un rayito de sol

El llamado Sol Azteca logró mantener su registro como partido político en la Ciudad de México; esto luego de un proceso largo en el que el Instituto Electoral de la capital determinó que sí alcanzó el 3% de la votación que se requería. Falta ver ahora cómo hará Nora Arias para tratar de revivir al PRD e incrementar sus adeptos en la CDMX; de inicio, dicen que ya empezó a buscar a algunos alcaldes de oposición para empezar trabajos de manera conjunta. ¿Será?

### Mirar al futuro

La Confederación de Cámaras Industriales se reunió para hablar sobre la importancia de apostar a las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial, así como transformar los procesos basados en energías limpias y consolidar la sostenibilidad. Según los empresarios, las herramientas tecnológicas en la actualidad están revolucionando los procesos industriales, mejorando la eficiencia y reduciendo costos; pero también implican desafíos en su implementación, como la necesidad de capacitación y la adaptación de la fuerza laboral. ¿Será?

### Permea ánimo

Nos dicen que la reforma al Poder Judicial contempla que todas y todos sus integrantes puedan participar en la elección de jueces y magistrados, si así lo deciden, como es el caso de los tres jueces de distrito en materia administrativa, anunciado ayer. Dicen que el ánimo propositivo permea poco a poco entre los juzgadores, lo que permitirá aprovechar su experiencia... Hay que atender el mensaje de la jueza de distrito Blanca Ochoa Hernández, quien expresó que la impartición de justicia no puede interrumpirse ni paralizarse, porque ello vulneraría los derechos humanos de los ciudadanos; está claro que poco a poco se decantan dos posturas ante la reforma, la que rechaza cualquier avance y la que confía en la depuración del sistema de justicia de la mano del fortalecimiento de la democracia. ¿Será?